

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la Cámara, se presentan las siguientes preguntas dirigidas al Gobierno para las que se solicita respuesta escrita, sobre **los planes del Gobierno respecto al Corredor del Cantábrico**.

Se formulan las siguientes preguntas:

1. **¿Cuál va a ser la propuesta que el Ministerio de Fomento defienda en Bruselas en la redefinición de los corredores respecto al corredor cantábrico?**
2. **¿Va a constituir el Corredor Cantábrico un proyecto prioritario para el Gobierno de España?**
3. **¿Conoce el Gobierno a cuánto ascendería la inversión necesaria por Comunidad en el Corredor Cantábrico?**
4. **¿Tiene el Gobierno previstas inversiones que actualicen y mejoren la línea FEVE?**
5. **¿Puede valorar el Gobierno los beneficios socioeconómicos de integrar los puertos en el Corredor Cantábrico en los nuevos Corredores Europeos?**

Palacio del Congreso de los Diputados, a 16 de octubre de 2017



Fèlix Alonso Cantorné

(En Comú Podem)

Diputado GCUP-EC-EM